



Dresden, den 24. Oktober 2019

Evangelisch-Lutherisches Landeskirchenamt Sachsens
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Lukasstraße 6, 01069 Dresden, www.evlks.de, www.landeskirche-sachsen.de

Telefon: 0351 4692-245, Telefax: 0351 4692-249, presse@evlks.de

Matthias Oelke, Pressesprecher

Frauenkonferenz 2019 in Dresden

DRESDEN – Die Kirchliche Frauenarbeit in Sachsen lädt am 26. Oktober 2019 zu ihrer diesjährigen Frauenkonferenz in das Haus der Kirche (Dreikönigskirche), Hauptstraße 23, in Dresden ein.

Die Frauenkonferenz versteht sich als ein Ort der Begegnung und des Erfahrungsaustauschs für ehrenamtlich tätige und interessierte Frauen in der Frauenarbeit der Kirchgemeinden und in den Kirchenbezirken. Die Zusammenkunft gibt neue Impulse und Möglichkeiten zum Austausch zu frauenspezifischen Themen. In diesem Jahr geht es um Zeitzeuginnen der Friedlichen Revolution vor 30 Jahren.

Nach Begrüßung und Andacht (10:00 Uhr) am Morgen, stellen Tanja Brandes und Markus Decker Frauenbiografien aus ihrem Buch "Ostfrauen verändern die Republik" vor. Als Zeitzeuginnen sind die Sächsische Staatsministerin Petra Köpping und Dr. Luise Steinwachs, Referentin für "Brot für die Welt", zu Gast.

Mit ihren Beiträgen sollen sie einen Austausch über die Zeit der Friedlichen Revolution anregen, die nach der Mittagspause in Workshops mit verschiedenen Methoden der Biografiearbeit vertieft werden. Hier sind die Teilnehmenden eingeladen, ihre Erfahrungen bei der Gestaltung von Kirche und Gesellschaft in Sachsen und Ostdeutschland einzubringen.

Ein weiteres Anliegen der Frauenkonferenz sei es, für den Einsatz der Frauen „Danke“ zu sagen. Aufgrund ihres hohen Anteils prägten Frauen Kirche mit. Durch ihr Engagement in den Gemeinden würden sie Kirche ein Gesicht geben, Orte und Zeiten gestalten und ihre Themen zur Sprache bringen.

Um 14:30 Uhr wird zu einem Abendmahlsgottesdienst eingeladen. In ihm werden ehren- und hauptamtliche Mitarbeiterinnen der Kirchlichen Frauenarbeit begrüßt und verabschiedet. So wird die Theologische Beauftragte der Kirchlichen Frauenarbeit, Pfarrerin Dorothee Fleischhack, verabschiedet. Ihr Dienstauftrag endet am 31. März 2020.

Kirchliche Frauenarbeit: www.frauenarbeit-sachsen.de